



# AYUNTAMIENTO MUNICIPIO DE IMBERT



# BOLETIN INFORMATIVO

ABRIL-JUNIO 2025

## ALCALDESA DEJA INAUGURADA UNA FUNERARIA EN LA COMUNIDAD DE LA CABIRMA

**Imbert, 14/04/2025** – El Ayuntamiento de Imbert se complace en informar sobre la reciente visita de una comisión de la Presidencia de la República, que llegó a nuestra comunidad para supervisar los trabajos de construcción del play municipal. Esta obra, que se realiza en coordinación con la alcaldesa municipal María Elena Ramos, tiene como objetivo ofrecer un espacio recreativo y deportivo de calidad para todos los ciudadanos.

Durante la visita, los miembros de la comisión, junto a la alcaldesa Ramos, recorrieron las instalaciones en construcción, donde pudieron observar de cerca el avance de los trabajos y la calidad de los materiales utilizados. La alcaldesa destacó la importancia de esta obra para la comunidad, subrayando que el play municipal será un lugar de encuentro para jóvenes y familias, promoviendo la actividad física y el desarrollo social.

Estamos muy agradecidos por el apoyo del gobierno central en la realización de este proyecto. La construcción del play municipal es un paso importante para fomentar el deporte y la recreación en nuestra comunidad. Agradecemos a la comisión por su interés y compromiso con el bienestar de Imbert”, expresó la alcaldesa María Elena Ramos.

La comisión de la Presidencia se mostró satisfecha con los avances y reafirmó su compromiso de seguir apoyando iniciativas que benefician a la población. Se espera que la obra esté finalizada en los próximos meses, brindando a los ciudadanos un espacio moderno y seguro para la práctica de diversas actividades deportivas.

El Ayuntamiento de Imbert continuará trabajando arduamente para llevar a cabo proyectos que mejoren la calidad de vida de sus habitantes y promuevan el desarrollo integral de la comunidad.

Para más información, por favor contactar a la oficina de prensa del Ayuntamiento de Imbert.



## CELEBRACION DE RENDICION DE CUENTAS

**Imbert, Puerto Plata** 24 de abril de 2025. La Alcaldía del municipio de Imbert celebró este lunes su acto de rendición de cuentas correspondiente al período fiscal 2024-2025, cumpliendo con el mandato legal y reafirmando su compromiso con la transparencia, la participación ciudadana y la buena gobernanza.

El evento se llevó a cabo en el Salón de Actos del Ayuntamiento, con la presencia de regidores, líderes comunitarios, representantes de juntas de vecinos, autoridades civiles y militares, así como diversos sectores de la sociedad imberteña.

Durante su intervención, el alcalde [Nombre del alcalde], presentó un detallado informe sobre los ingresos y egresos del cabildo, así como los principales logros y proyectos ejecutados durante el año, destacando avances en áreas clave como:

- Infraestructura: Construcción y rehabilitación de calles, aceras y contenes en varios sectores del municipio.
- Servicios públicos: Mejoras en la recolección de residuos sólidos y alumbrado público.
- Medio ambiente: Jornadas de limpieza comunitaria.
- Gestión institucional: Fortalecimiento de los procesos administrativos y mejora en la atención ciudadana.
- Desarrollo comunitario: Apoyo a programas sociales, culturales y deportivos.

El acto cerró con la entrega de copias del informe a los presentes y un espacio abierto para preguntas y sugerencias de los ciudadanos, fortaleciendo así el diálogo democrático entre el gobierno local y la comunidad.



## CELEBRACION DE RENDICION DE CUENTAS

**Imbert 28/04/2025** – El Ayuntamiento de Imbert se enorgullece en anunciar la participación de la alcaldesa municipal, María Elena Ramos, en la VI Edición del Foro Mundial de Desarrollo Económico Local, que se lleva a cabo en Sevilla, España. Este importante evento reúne a líderes, expertos y representantes de diversas naciones para intercambiar experiencias y estrategias en el ámbito del desarrollo económico local.

Durante su participación, la alcaldesa Ramos ha tenido la oportunidad de compartir las iniciativas y proyectos que se están implementando en Imbert para fomentar el desarrollo sostenible y la inclusión económica en la comunidad. “Es un honor representar a Imbert en este foro internacional. La colaboración y el intercambio de ideas son fundamentales para impulsar el desarrollo económico en nuestras comunidades. Estoy ansiosa por aplicar lo aprendido aquí para mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos”, expresó la alcaldesa.

El foro, incluye una serie de conferencias, talleres y mesas redondas donde se abordan temas como la innovación, la sostenibilidad y la participación ciudadana en el desarrollo económico. La alcaldesa Ramos ha destacado la importancia de aprender de las experiencias de otros países y de establecer alianzas que beneficien a Imbert.

La participación de la alcaldesa en este evento refleja el compromiso del Ayuntamiento de Imbert con el desarrollo económico local y la búsqueda de nuevas oportunidades para la comunidad. Se espera que los conocimientos adquiridos en el foro se traduzcan en políticas y proyectos que fortalezcan la economía local y promuevan el bienestar de los ciudadanos.

El Ayuntamiento de Imbert continuará trabajando en la implementación de estrategias que impulsen el desarrollo económico y social, y agradece a todos los ciudadanos por su apoyo y confianza.



## ALCALDESA DEJA INAUGURADA UNA FUNERARIA EN LA COMUNIDAD DE LA CABIRMA

**La Cabirma, 16/05/2025** ,En un acto solemne y significativo para la comunidad, la alcaldesa María Elena Ramos dejó inaugurada este viernes una moderna funeraria en la localidad de La Cabirma, un proyecto largamente esperado por los residentes del sector.

El evento contó con la presencia del diputado Juan Media, autoridades municipales, líderes comunitarios y numerosos vecinos que celebraron la apertura de este nuevo espacio que busca brindar un servicio digno y accesible en los momentos más difíciles para las familias.

Durante su intervención, la alcaldesa destacó la importancia de dotar a las comunidades de infraestructuras humanas y sensibles como esta: “Hoy cumplimos con un compromiso asumido con La comunidad de la Cabirma. Esta funeraria no es solo un edificio, es un acto de solidaridad con nuestra gente”, expresó María Elena Ramos.

Por su parte, el diputado Juan Media felicitó la iniciativa de la alcaldesa y resaltó el valor de trabajar en conjunto por el bienestar social: “Este es un ejemplo de gestión con sentido humano.



## ALCALDIA DE IMBERT JUNTO AL DIPUTADO JUAN MEDINA DAN PRIMER PICAZO PARA LA CONSTRUCCION DE UNA CANCHA Y UN PARQUE INFANTIL EN LA COMUNIDAD DE LA CABIRMA

**La Cabirma 16-05-2025** La alcaldesa María Elena Ramos, junto al diputado Juan Medina, encabezó el acto del primer picazo para dar inicio a la construcción de una cancha deportiva y un parque infantil en la comunidad de La Cabirma. Esta iniciativa forma parte de los esfuerzos conjuntos entre el gobierno local y representantes legislativos para fomentar el desarrollo comunitario, el deporte y el sano esparcimiento de niños y jóvenes.

Durante el evento, la alcaldesa Ramos destacó la importancia de estas obras para el bienestar de la población y reafirmó su compromiso con seguir impulsando proyectos que eleven la calidad de vida en las distintas comunidades del municipio.

Por su parte, el diputado Juan Medina expresó su satisfacción por poder contribuir a la materialización de espacios recreativos que beneficiarán a cientos de familias, promoviendo la integración y el desarrollo social. Los trabajos de construcción iniciarán en los próximos días y se espera que tanto la cancha como el parque estén disponibles para el disfrute de la comunidad en los próximos meses..



## ALCALDIA DA INICIO A LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCION DE UN BADEN EN LA CALLE 27 DE JULIO FRENTE AL LABORATORIO DIVINO NIÑO

**Imbert 30-05-2025** La Alcaldía de Imbert informa a la comunidad que, a partir de hoy, se han iniciado los trabajos de construcción de un badén frente al Laboratorio Divino Niño, ubicado en la calle 27 de julio. Esta obra, que tiene como objetivo mejorar la circulación vehicular y peatonal, es parte del plan de infraestructura vial que la Administración Municipal ha puesto en marcha para garantizar una movilidad más segura y fluida en las principales zonas de la ciudad.

El badén será construido con materiales de alta calidad y está diseñado para optimizar el drenaje pluvial, evitando inundaciones durante la temporada de lluvias. Además, se instalarán señales de tránsito visibles para garantizar la seguridad tanto de los conductores como de los peatones que transiten por la zona.

La obra beneficiará a los residentes y trabajadores de la zona, especialmente aquellos que acuden diariamente al Laboratorio Divino Niño, que presta importantes servicios a la comunidad. Además, se espera que esta intervención ayude a agilizar el flujo vehicular y a disminuir el tiempo de desplazamiento en esta área.

La alcaldesa **MARIA ELENA RAMOS** destacó que esta obra es solo una de las muchas que se están llevando a cabo en diversas partes de la ciudad con el fin de mejorar la infraestructura vial, la movilidad y la calidad de vida de los ciudadanos.



## ALCALDESA MARIA ELENA RAMOS DEJA INAUGURADOS LOS DUGOUTS DEL PLAY DE LA COMUNIDAD DE VUELTA LARGA

**Vuelta Larga 31-05-2025** Con gran entusiasmo y en medio de un ambiente festivo, la alcaldesa del municipio [Nombre del Municipio], María Elena Ramos, dejó formalmente inauguradas las nuevas instalaciones de los dugouts del play de béisbol de la comunidad de Vuelta Larga, como parte del compromiso de su gestión con el deporte y el bienestar comunitario.

Durante el acto, la alcaldesa destacó la importancia de invertir en espacios deportivos como una forma de promover la sana recreación, el trabajo en equipo y el desarrollo integral de niños, jóvenes y adultos. Hoy damos un paso más hacia el fortalecimiento de nuestras comunidades, porque donde hay deporte, hay esperanza y hay futuro, expresó Ramos ante decenas de residentes y deportistas locales.

Los nuevos dugouts, construidos con estándares modernos, ofrecen mejores condiciones para los jugadores y entrenadores, brindando mayor comodidad y seguridad durante los encuentros deportivos.

La actividad contó con la presencia de dirigentes comunitarios, representantes de ligas deportivas, autoridades municipales y familias de la zona, quienes celebraron la entrega de esta obra que impactará positivamente en la vida de los habitantes de Vuelta Larga.

Con esta inauguración, la Alcaldía reafirma su compromiso de seguir apoyando el deporte como eje fundamental para la transformación social y el fortalecimiento de la identidad comunitaria.



## ALCALDIA DE IMBERT JUNTO AL CONCEJO DE REGIDORES DAN EL PRIMER PICAZO PARA LA CONSTRUCCION DE CONTENES Y CANALETAS EN LA COMUNIDAD DE LA CEIBA

**La Ceiba, 02-06-2025** En un acto cargado de entusiasmo y compromiso comunitario, la alcaldesa **María Elena Ramos**, junto al Consejo de Regidores, dio este lunes el primer picazo para el inicio de la construcción de contenes y canaletas en la comunidad de La Ceiba, como parte del Presupuesto Participativo Municipal.

Esta importante obra responde al llamado de los residentes de la comunidad, quienes identificaron esta necesidad como prioritaria durante las asambleas comunitarias. El proyecto busca mejorar las condiciones viales y el drenaje pluvial, contribuyendo así al bienestar, la seguridad y el desarrollo sostenible de la zona.

Durante el acto, la alcaldesa destacó la importancia de la participación ciudadana en la planificación municipal: Este proyecto es una muestra clara de cómo el Presupuesto Participativo permite que las comunidades decidan en qué se invierten los recursos. La Ceiba lo pidió y hoy estamos cumpliendo con hechos concretos, expresó Ramos.

Asimismo, los regidores presentes reafirmaron su compromiso de continuar impulsando iniciativas que fortalezcan la infraestructura de las comunidades rurales y urbanas del municipio.



La obra de contenes y canaletas beneficiará directamente a decenas de familias, al mejorar el acceso y reducir riesgos de inundaciones, marcando un paso más hacia una comunidad más ordenada y habitable.



## JURAMENTACION DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO

**Imbert, 03-06-2025** La Alcaldesa María Elena Ramos ha convocado una importante reunión en la Sala Capitular para este martes con el fin de llevar a cabo la juramentación de los miembros del nuevo Consejo de Desarrollo Municipal. Este evento se enmarca dentro de los esfuerzos del gobierno local por promover la participación activa de la comunidad en el desarrollo y crecimiento sostenible del municipio.

La juramentación, que se llevará a cabo a partir de las [hora], marcará el inicio formal de las actividades de este consejo, que tendrá un rol fundamental en la planificación y ejecución de proyectos de impacto social, económico y ambiental para la localidad. El Consejo de Desarrollo Municipal está compuesto por representantes de diversas organizaciones y sectores de la comunidad, quienes trabajarán de manera conjunta con la Alcaldía para garantizar el bienestar de todos los habitantes del municipio.

Durante la reunión, la Alcaldesa Ramos destacó la importancia de este consejo como un espacio de colaboración entre autoridades locales y la ciudadanía. "Este consejo será un pilar fundamental para el diseño de políticas públicas que respondan a las necesidades de nuestra gente. El trabajo conjunto es esencial para construir un municipio más próspero y justo para todos", expresó la Alcaldesa.



## VISITA DEL DEFENSOR DEL PUEBLO

**Imbert 20-06-2025** En un gesto de gran importancia para nuestro municipio, recibimos con mucho agrado la visita del Defensor del Pueblo, Pablo Ulloa, quien acudió a un diálogo abierto con la comunidad, atendiendo la convocatoria del presidente de la Asociación de Juntas de Vecinos, señor Catalino Corniel.

Durante el encuentro, contamos con la presencia de la honorable alcaldesa María Elena Ramos, concejales y representantes de la fuerza viva de Imbert. Esta valiosa jornada tuvo como objetivo escuchar las inquietudes de los munícipes y promover acciones conjuntas orientadas a la solución de diversas problemáticas que afectan nuestro pueblo.

Agradecemos profundamente al Defensor del Pueblo por su disposición, cercanía y compromiso con el bienestar común. Su visita fortalece nuestra esperanza de seguir construyendo una comunidad más justa, participativa y solidaria.



## RECIBIMIENTO DE CAMIONES COMPACTADORES DEL PROGRAMA ECO 5 RD

**Imbert 30-06-2025** Con gran entusiasmo y compromiso con el bienestar de nuestro municipio, recibimos hoy dos camiones compactadores a través del programa ECO 5 RD, destinados a fortalecer el operativo de recolección de los desechos sólidos. Esta importante gestión fue realizada por nuestra Alcaldesa María Elena Ramos, a través de FEDOMU, en la persona de su presidente; Nelson Núñez, demostrando una vez más su firme voluntad de seguir trabajando por un Imbert más limpio y organizado.

Agradecemos la presencia de la Gobernadora Provincial **Clariza Rochhett**, así como del representante del programa ECO 5 RD, Ángel Aquino, quienes nos honran con su apoyo y acompañamiento.

Este logro no sería posible sin el respaldo decidido de nuestro presidente **Luis Abinader** y del ministro de la Presidencia **José Ignacio Paliza**, quienes, mediante este programa, reafirman su compromiso con el fortalecimiento de los gobiernos locales.

También agradecemos la presencia los Concejales, como también, de miembros del Consejo de Desarrollo Municipal, quienes siempre están dispuestos a apoyar las acciones que buscan mejorar la calidad de vida de nuestra gente.

